



Liebe Eltern der Brüder-Grimm-Schule,

wir wünschen schöne Feiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und bedanken uns:

- Für Ihre Unterstützung in schulischen Gremien (Elternrat, Konferenzen, Förderverein, Schulvorstand...)
- Für Kuchen- und Essensspenden bei Festen und Feiern,
- Dafür, dass Sie uns Ihre Kinder tagtäglich anvertrauen.

Liebe Kinder der Brüder-Grimm-Schule,

auch für euch schöne Ferien und Danke,

- Dass ihr jeden Tag herkommt, um mit uns zu lernen,
- Dass ihr bei Projekten mitmacht, an Wettbewerben teilnehmt,
- Dass ihr eifrig mitgesungen habt beim Treppensingen,
- Dass ihr mithelft, dass unsere Schule ein schöner, sauberer, lebenswerter Ort ist.

Liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Brüder-Grimm-Schule,

Last but not least: Auch euch wünschen wir erholsame Feiertage, hoffentlich im Kreise der Familie oder mit guten Freunden. Die Ferien habt ihr euch wirklich verdient.

Danke

- Für euren unermüdlichen Einsatz,
- Für den freundlichen, offenen Umgang mit den Kindern und untereinander,
- Für kollegiale und konstruktive Gespräche,
- Für Ideen und Anregungen.

Allen eine friedvolle, erholsame Zeit wünschen

Stefanie Dietze und Mira von Herder
(kommissarische Schulleitung der Brüder-Grimm-Schule)

Wir sehen uns am **08.01.2024** wieder!